

## CHAMPIONNAT DE GODILLE.

# « Il faut que ce soit pérenne à Paimpol »

Devant le succès du premier championnat de godille de Paimpol, une deuxième édition devrait avoir lieu.

La compétition a naturellement trouvé sa place dans le bassin historique de la cité des Islandais.

La manifestation, organisée par le yacht-club de Trébeurden et sponsorisée par la Cale aux épices, avec la participation du CNPL mais aussi l'assistance de la SNSM et le soutien de mairie, a largement séduit le public.

Les championnats de Groix et Trébeurden ayant été annulés pour raisons sanitaires, l'événement a, en outre, drainé large en Bretagne avec des compétiteurs de qualité.

Et l'ambiance était à l'image de cette discipline qui se transmet, dès l'enfance, entre les générations qui vont sur l'eau.

Le talent de l'animateur Sébastien Barrier a fait le reste.

### « Ecolo »

« C'est une super satisfaction à l'issue de la première édition. Evidemment que j'ai envie de réitérer, j'ai toujours dit qu'on espérait que ce soit pérenne, ici » commente Christophe Lemaire, propriétaire de la Cale aux épices et instigateur de la manifestation à Paimpol.

A l'origine de l'initiative, il y a son partenariat avec le Yacht-club de Trébeurden notamment via le sponsoring d'un des bateaux de l'école de godille, créée par le club trégerois.

Christophe Lemaire a également une certaine sympathie pour ce moyen de propulsion écolo : « il y a différents moyens de faire avancer un bateau, ça ne fait pas de mal à la planète de godiller plutôt que de mettre un petit moteur pour rejoindre son bateau ».

Enfin, ce grand voyageur qui a vécu en Asie du sud-est fait remarquer que dans tous les pays, les marins ou bateliers, sur mer ou sur lac, ont tous un moyen autonome de se mouvoir, même si les techniques diffèrent.

### Champion du monde

Le sponsor se réjouit aussi du caractère fédérateur de l'événement. « Une quarantaine de commerçants ont donné



En blanc Hervé Le Merrer, en noir au premier plan Eric Arzel : le champion, au second plan Saïg Picol 2e (junior concourant en catégorie hommes).

des lots très qualitatifs, des restaurateurs et des bars ont aussi volontiers participé ».

S'il ne souhaite pas forcément faire appel au CNPL en raison de « malentendus » sur la communication, Christophe Lemaire

espère ouvrir, la prochaine fois, de nouvelles collaborations avec des clubs nautiques du secteur.

Enfin, le patron de la Cale aux épices, est un admirateur d'Hervé Le Merrer, champion du monde de godille.

Il souligne que la totalité de la somme recueillie pour les inscriptions des 54 participants sera reversée au godilleur pour son nouveau défi : une traversée de Saint-Pierre-et-Miquelon entre et la Bretagne.